

Gleich 33 Wünsche gehen in Erfüllung
19.12.2014 | 00:11 Uhr

Arnsberg. „Alle Wünsche erfüllt!“ Silke Biggermann und ihr Edeka-Team aus dem Markt an der Teutenburg können zufrieden sein, denn ihre Aktion für die Kinder des Hauses „Marienfrieden“ ist eine echte Erfolgsgeschichte geworden. Und das, bevor der Weihnachtsmann seinen Sack schultert, um die Geschenke unter die Leute zu bringen...

Mit Hilfe eines Wunschkugelbaumes, der im Geschäft aufgestellt wurde, sammelte das Team Geld- und Sachspenden. Kugeln für fünf oder zehn Euro konnten die Kunden kaufen und in den Baum hängen, gerne durfte es auch etwas mehr sein...

Die Kundschaft zog gut mit, und auch die Arnsberger Geschäftsleute ließen sich nicht lange bitten. Viele räumten beim Kauf von Geschenken für die Kinder großzügige Rabatte ein oder spendeten gleich mit.

Das war auch gut so, denn 33 Kinder aus dem Haus „Marienfrieden“ wurden nach ihrem Weihnachtswunsch gefragt. Schließlich kamen alles in allem stolze 3000 Euro zusammen – und kein Wunsch musste unerfüllt bleiben!

Gleich 33 Wünsche gehen in Erfüllung - | WAZ.de - Lesen Sie mehr auf:
<http://www.derwesten.de/staedte/arnsberg/gleich-33-wuensche-gehen-in-erfuellung-aimp-id10161078.html#plx1730633438>